

# Protokoll der Fachschaftssitzung FHU am 12.02.24

Anwesende (Vornamen) und Gesamtzahl: 11      Protokoll: Max  
Max, Kaya, Josi, Yaelle, Nicolas, Paul, Robin, Jim, Maya, Isabelle, Leo

## TOPS

<b>1. Treffen mit Dekanat</b>	<b>8. Klausur Landschaftsöko</b>
<b>2. FöCa Update</b>	<b>9. Fachschaftshütte mit Klausurtagung</b>
<b>3. Mittel für die Lehre</b>	<b>10. HiWi Vertrag</b>
<b>4. Professur Verfahrenstechnik</b>	<b>11. Anerkennung von Modulen bei Studienberatung</b>
<b>5. Lehrauslastung</b>	
<b>6. Aufräumen</b>	
<b>7. Finanzkram</b>	<b>Follow Ups</b>

### 1. Treffen mit Dekanat

- > Ende April findet wieder ein Treffen mit Dekanat, Fachschaften und den Hochschulgruppen statt
- > Terminumfrage läuft, wir besprechen dann später, wer zu dem Termin hingeht
- > Vor allem die neuen HSG (ANW und Agroforst) sollen sich da vorstellen
- > Unsere Themen besprechen wir im follow up

### 2. FöCa Update

- > Heute war Treffen zwischen Heiner Schanz und einer FöCa Delegation
- > Petition wurde symbolisch überreicht mit über 500 Unterschriften!
- > Protokoll ist in der FS Gruppe

### 3. Mittel für die Lehre

- > Gespräche für die Lehrmittelvergabe finden nächste Woche statt (Frist dafür ist der 26. Februar)

#### Bachelorhauptfach:

- > Umwelt: Josi, Yaelle
- > Forst: Maya, Max

#### Nebenfächer:

- > International: Isabelle schaut drauf
- > Für andere hat Max Leute angefragt, wenn noch wer Kapazitäten hat, unbedingt mal drauf schauen!

#### Master:

- > Nicolas und Lukas regeln

#### **4. Professur Verfahrenstechnik**

- > Für Backgroundinfo siehe letztes Protokoll
- > Problem ist nun scheinbar eskaliert, Maya schildert sehr drastisch, was sie im Gespräch erfahren hat:
  - > T. Purfürst hat wohl die Versetzung von T. Fillbrandt beantragt
  - > Fillbrandt wurde überall wo möglich rausgestrichen und soll keine Lehre mehr machen
- > Personalrat hat Hr. Purfürst wohl nicht erreicht?
  - > Wieso klappt das nicht???
- > Wirkt insgesamt etwas wie Mobbing
- > Wir wollen aktiv werden!
- > Max und Maya gehen zu Dirk und fragen ob er einen Rat hat
  - > Zudem schauen, inwiefern Mittel für die Lehre komisch beantragt sind in dem Kontext
  - > Wieso klappt Personalratsystem nicht?

#### **5. Lehrauslastung**

- > Problemstellung: s. Protokoll letzte Woche
  - grob: wir haben strukturell zu wenig Lehrkapazität, worunter die Studis leiden
- > Fachschaften Geo und FHU vernetzen sich über FakRat Vertreter\*innen
- > Es gibt Ende Februar / Anfang März ein Austauschtreffen, wir bitten auch hier Dirk um Unterstützung
- > Isabelle: Herr Schmidt-Vogt vom Waldbau meinte, dass das Gutachten einer Abschlussarbeit sehr aufwendig sei
  - > Mal prüfen, ob man am System noch was verbessern kann. Ist ein Prüfungs-Kolloquium vielleicht doch weniger Arbeit?

#### **6. Aufräumen**

- > Wir machen demnächst mal einen gemeinsamen Termin ab dem 21. Februar zum gemeinsamen Fachschaftsraumputz und Inventar für den Umzug im Mai

#### **7. Finanzkram**

- > Max kommt nächste Woche noch mit Finanzkram, wär cool wenn wir beschlussfähig sind
- > Max möchte zudem die Finanzen bald abgeben
  - > Gibt bald mal einen Workshop, evtl. auf der Hütte im April

#### **8. Klausur NF Landschaftsöko**

- > J. Trunschke hat nett auf unsere Mail geantwortet (Ging um eine laute Faschingsparty nebenan während der Klausur)
- > Sie wird die Umstände bei der Bewertung berücksichtigen

## **9. Fachschaftshütte mit Klausurtagung**

- > Wir machen Anfang Sommersemester eine Fachschaftshütte mit Klausurtagung
- > Yaelle kümmert sich um einen Antrag für folgende Termine:
  - > 19. bis 21.04.24
  - > 26. bis 28.04.24
  - > Falls die beiden nicht frei sind, fragen wir, ob was frei ist

## **10. HiWi Vertrag**

- > Isabelles Vertrag ist zum März vorbei
- > Yaelle würde es gerne machen, möchte aber nochmal mehr Infos
- > Isabelle berichtet
  - > 10 h / Monat bislang
  - > Hauptaufgaben:
    - > Mails überwachen
    - > Studieninteressierte weiterleiten
    - > Social Media, DM-Nachrichten
    - > Erstitüten Orga
    - > Alles was hängen bleibt
  - > Gut wären mindestens 15 Stunden / Monat, eher 20
- > Unser Maximalbudget sind 35 h
- > Isabelle übergibt das Zepter an Yaelle :)

## **11. Anerkennung von Modulen bei Studienberatung**

- > Fabia hat angemerkt, dass es gar keinen Kriterienkatalog dafür gibt
- > Schwammige Rechtfertigung von Tim Burzlaff
- > @Thomas hast du das gelesen?
- > In StuKo nachfragen, ob wir da mehr Transparenz haben können
- > Fortan macht Uli Dietz die Studienberatung Forst

## **Follow ups:**

- > Themen und Termin für Dekanatstreffen
- > Mittel für die Lehre
- > Verfahrenstechnik
- > Aufräumtermin
- > Fachschaftshütte
- > HiWi Vertrag
- > Fachstudienberatung